

Annoncées hier soir par le Président du Conseil Giuseppe Conte, le Gouvernement italien prend de nouvelles mesure dans sa lutte contre la propagation du coronavirus. Ce n'est plus quelques régions, mais bien tout le pays qui passe en quarantaine « *l'Italie devient une zone rouge* » a déclaré le chef du gouvernement transalpin.

Son nouveau slogan « *Tutti a Casa* » (tous à la maison) est rapidement repris par l'ensemble des Italiens. Dans les faits, cela veut dire une augmentation et une généralisation des mesures de restriction dans les lieux publics : tous les Italiens sont invités à rester chez eux et à éviter au maximum les déplacements. Les rassemblements sont interdits, les théâtres, les musées, les cinémas, les écoles et les universités seront fermés durant toute la durée de la quarantaine qui devrait se terminer le 4 avril prochain. Les lieux de restauration et les débits de boisson ferment aussi leurs portes à partir de 18h et les tables devront être séparées de plus d'un mètre chacune.

Dans un autre domaine, le championnat de football italien, la Serie A, a lui aussi été suspendu, jusqu'au début du mois d'avril.

Il est toujours possible pour les ressortissants français de passer la frontière à Menton. Mais pour les Italiens, sortir du pays n'est autorisé que sur présentation d'un formulaire.

L'Italie est à ce jour le pays le plus touché par le coronavirus dans le monde derrière la Chine. L'Empire du Milieu a d'ailleurs annoncé par l'intermédiaire de son ambassade basée à Rome qu'elle allait apporter du matériel médical (masques, respirateurs...) à l'Italie, et que plusieurs de leurs experts chinois étaient prêts à venir aider le pays pour combattre le virus.

**Andy Calascione**

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité